

«España se organiza dentro de un amplio concepto totalitario, a través de aquellas instituciones naturales que aseguran su nacionalidad, unidad y continuidad.» El Jefe del Estado, Generalísimo FRANCO

Domingo y lunes fueron nuevas jornadas de gloria que añadir a las muchas logradas por las armas de España

EN LOS FRENTES DE MADRID, SE CAUSARON MILLARES DE BAJAS A LOS ROJOS, HABIENDOSE ANIQUILADO VARIOS BATALLONES DE LAS BRIGADAS INTERNACIONES. - DIECISEIS TANQUES RUSOS PERDIERON LOS MARXISTAS EN SUS TERRIBLES FRAZASOS DEL FRENTE DE MADRID. - TAMBIEN EN LOS FRENTES DE VIZCAYA, SANTANDER, ARAGON, AVILA Y SORIA, SE CAUSARON MUCHAS BAJAS A LOS ROJOS. - EN EL SUR HUBO Poca ACTIVIDAD, DEBIDO AL TEMPORAL REINANTE

UN DECRETO DE S. E. EL JEFE DEL ESTADO

EL PRIMER AÑO TRIUNFAL, Y LAS FIESTAS DE LA AMISTAD DE LOS PUEBLOS HERMANOS Y DEL TRABAJO NACIONAL

Las fiestas de carácter marxista, sin contenido propio o que trataban de mediatizar nuestra Historia, quedan sin subsistencia

Radio Castilla, 12. -- S. E. el Generalísimo de los Ejércitos Nacionales y Jefe del Estado Español, ha firmado con fecha de hoy, el Decreto número 253, que dice lo siguiente:

«El Calendario oficial del nuevo Estado Español, tendrá las conmemoraciones destacadas que sintetizan los diversos jalones de esta época de resurgimiento patrio, pero sin incurrir ahora en una fragmentaria declaración de las que en forma armónica, no es posible dejar con subsistencia aquellas fiestas que carecen de contenido propio, se revisten de un carácter marxista o se dictaron para mediatizar las páginas de nuestra Historia.

En virtud de lo expuesto, dispongo:

Artículo Primero. -- Tendrán la condición de laborables y se computarán como hábiles, para todos los efectos, los días once de Febrero, catorce de Abril y primero de Mayo.

Artículo Segundo. -- El lapso de tiempo que media entre el 17 de Julio de 1936 e igual fecha del presente, se denominará PRIMER AÑO TRIUNFAL, teniendo, en este periodo, como Fiesta Nacional, la del Dos de Mayo.

Artículo Tercero. -- Por la Presidencia de la Junta Técnica del Estado, oídos los informes de la Secretaría de Guerra y de Relaciones Exteriores, se formulará, oportunamente, el proyecto del calendario oficial, en el que estarán señaladas, las festividades del TRIUNFO, la de la AMISTAD DE LOS PUEBLOS HERMANOS y la del TRABAJO NACIONAL.

Dado en Salamanca a doce de Abril de mil novecientos treinta y siete. -- Francisco Franco.

Cuartel General del Generalísimo

Boletín de información del domingo

Salamanca.--Noticias recibidas hasta las veinte horas del día 11 de Abril de 1937.

EJERCITO DEL NORTE

Quinta división.--Sin novedad.

Sexta división.--El enemigo atacó la posición de Cigán, en el frente de Santander, siendo duramente rechazado y cogiéndosele quince muertos y siete prisioneros.

En Vizcaya, en la posición de Arralde, van enterrados setenta y siete muertos enemigos, del ataque rechazado a dicha posición.

En este frente se han presentado veintidós milicianos, con armamentos y cuarenta paisanos.

Octava división.--Sin novedad, con ligeros tiroteos y cañones.

División de Avila.--El enemigo ha iniciado nuevos ataques en el sector de Robledo de Chavela, que han sido rechazados duramente, cogiéndosele treinta y siete muertos, cincuenta y seis fusiles y abundante material de guerra, todavía no clasificado.

División de Soria.--En el sector de Soria, sobre la carretera de Guadalajara, un intento de ataque enemigo fué deshecho por nuestras armas automáticas, que le obligaron a replegarse con gran número de bajas.

Cuerpo de Ejército de Madrid.--Un grande e intenso descalabro han sufrido las fuerzas rojas, en el frente de Madrid. Intensos y reiterados ataques, tras potente preparación artillera, han sido durísimamente rechazados, siendo segadas, materialmente, las oleadas de asalto del enemigo y paralizados por nuestro fuego, los cuarenta y dos tanques que protegieron el ataque quedando siete, de estos en nuestro poder.

El lugar en que el ataque revistió más importancia fué en el Cerro del Águila y la Cuesta de las Perdices, atacados por las brigadas de extranjeros "Lister", "Taharo" y "Dimitroff" y las 57 y 58 de "Campesinos" a las que se le produjeron más de tres mil muertos de los dieciséis mil atacantes.

Las fuerzas de la Ciudad Universitaria, en el momento culminante del ataque, salieron, de sus trincheras, cantando el himno de la Legión y acometiendo al enemigo por el flanco.

Al ser rechazadas, las brigadas atacantes fueron ametralladas, en su huida, por las armas automáticas de los mismos rojos, para contener, así la desbandada de los atacantes.

El comportamiento de todas las fuerzas nacionales super, en heroísmo y en técnica, a cuanto puede decirse.

El día de hoy ha sido de gloria para nuestras tropas madrileñas y de descalabro para las fuerzas rojas.

EJERCITO DEL SUR

Intentos de ataques en distintos puntos, rechazados apenas iniciados.

Salamanca, 11 de Abril de 1937

De orden de S. E.

El General Segundo Jefe de Estado Mayor Francisco Martín Moreno.-Rubricado

¿VA HA HUIR A FRANCIA EL NAPOLEONCITO VASCO?

Radio Verdad, 12.--Noticias de Bilbao dan cuenta de haber circulado insistentemente el rumor de que el "napoleonchu" vasco Aguirre, está planeando su fuga a Francia.

Noticias recibidas esta tarde, de la capital de Vizcaya informan, que aun sigue en ella el cabecilla separatista y que parece está estudiando un proyecto de rendición que sometería al Caudillo nacional, Generalísimo Franco.

MUJER ESPAÑOLA: No hables más que de las labores propias de tu sexo.

ENRIQUE OSTALF

Cirujía General Consulta de 4 a 5

Soberanía Nacional, 11

Teléfono, 519 CEUTA

LA FRACASADA OFENSIVA DE LOS ROJOS EL DOMINGO EN EL SECTOR DE ROBLEDO DE CHAVELA

Avila, 12.--Del corresponsal de la agencia Logos.

La ofensiva roja desencadenada ayer en todos los frentes de Madrid y que tan desastrosos resultados para los marxistas ya que les ha costado una cantidad espantosa de bajas tuvo una segunda parte al querer extenderla a los sectores de la sierra para ver, sin duda, si por esta parte les era permitido lograr un resultado más favorable. Es de presumir que estos ataques formaban parte del plan ofensivo del Mando rojo.

Desde primera hora de la madrugada iniciaron la ofensiva que corrió suerte parecida por no decir peor, que la desencadenada en el cinturón de Madrid.

En los sectores de la sierra, como en los de la Ciudad Universitaria, Casa de Campo, Carabanchales, etc., nuestros bravos soldados, han sabido poner un dique infranqueable al enemigo. Ante la muralla de hierro de los pechos juveniles de nuestros valientes soldados y milicianos, se han estrellado todos los esfuerzos del marxismo, que se lanzó a un furioso ataque.

Una tras otra, fueron rechazadas todas las intenciones que los rojos realizaban para asaltar nuestras trincheras, pero to zudos u obligados por el látigo de los oficiales rusos, que mandan las fuerzas de cipayos al servicio de Moscú, volvían a la carga, dando ocasión a los nacionales a que, con su certero fuego, diezmasen las filas de los atacantes que convencidos de la inutilidad de sus esfuerzos se replegaron definitivamente con un número considerable de bajas.

Y en vista de que por este sector no lograban resultado positivo, sino que aumentaban sus descalabros, después de una preparación artillera que cesó aproximadamente al medio día, como señal para que la infantería enemiga avanzara, los marxistas se lanzaron en tromba contra nuestras posiciones de Robledo de Chavela. Nuestros soldados, con un valor sin límites y conocedores de la táctica del enemigo, les dejaron acercarse.

Cuando se consideró que los rojos se hallaban en situación de ser batidos y castigados duramente, los ínetos españoles que aguardaban con impaciencia, el momento de entrar en liza, se lanzaron contra las brigadas internacionales, haciendo entre ellas cerca de cuarenta muertos y numerosos heridos.

Los marxistas, ante lo inesperado del ataque, arrojaron al suelo sus armas, emprendiendo una precipitada fuga y fueron perseguidos por los valerosos soldados de Caballería, aumentado del terror del enemigo que pocos momentos antes avanzaba en dirección a nuestras líneas y que ahora corría precipitadamente cara a Madrid.

Un miliciano rojo que salvó la vida, cayendo prisionero en manos de nuestros soldados, de claró que el Gobierno de Valencia había ordenado desencadenar una violentísima ofensiva y especialmente en el de Madrid, para ver si conseguía cesarse la presión que nuestros soldados ejercen sobre Vizcaya.

MUERTE SANTA Y PATRIOTICA DEL PARROCO DE VILLANUEVA DEL DUQUE

Radio Verdad, 12.--Una prueba más del salvajismo rojo y del rastro sangriento que deja su paso, así como del odio a la religión cristiana y sus representantes, es el crimen cometido en la persona del sacerdote don Angel Doná, párroco de Villanueva del Duque (Córdoba). Este sacerdote, un verdadero

santo, que había consagrado su vida a hacer el bien, cuando la furia marxista descargó sobre las dulces tierras de Andalucía huyó de Villanueva del Duque a refugiarse a Hinojosa, creyendo que en esta localidad el peligro sería menor. Pero era lo mismo. Fué apresado con otros campesinos y familias que habían huido de distintos pueblos. Estaba por aquellos días en Hinojosa el asesino de Córdoba, de fatídica memoria, Máximo Muñoz. Y nuestro buen sacerdote, con otros vecinos, fué condenado por el canalla Muñoz, a ser fusilado.

A pesar de que el refinamiento canallesco de los rojos, hizo que el buen sacerdote fuese el último en ser fusilado, don Angel no perdió la serenidad y a cada uno de los mártires que caía bajo la metralla asesina, el sacerdote levantaba la mano derecha y haciendo la cruz en el aire decía, con tono sereno: "ego te absolvo". En esto, un miliciano feroz hizo fuego y una bala destruyó la mano al pobre sacerdote, que sin inmutarse, a pesar del dolor dijo dulcemente: --No importa; aun me queda la mano izquierda. Y siguió absolviendo a los que caían bajo el plomo asesino, hasta que un balazo entre los ojos puso fin a su vida.

MAS RELIGIOSOS ASESINADOS POR LOS ROJOS

Treinta padres dominicos mueren al grito de ¡Viva Cristo Rey! y ¡Viva España!

Radio Falange de Valladolid, 12.--La emisora del Vaticano, dice que se sabe que han sido fusilados por los rojos, en estos días, treinta y dos padres dominicos, que aumentan la lista de mártires en la guerra de la España nacional cristiana y civilizada contra las hordas rojas.

Los Padres Dominicos fueron invitados, por los bolcheviques a vitorear al comunismo, diciéndoles que si lo hacían les perdonarían sus vidas, pero se negaron a ello con gran entereza y cuando el piquete marxista hacia fuego sobre ellos gritaron ¡Viva Cristo Rey! y ¡Viva España!

La emisora del Vaticano no dió cuenta de la localidad roja donde se cometieron estos nuevos crímenes, pero puede localizarse en cualquiera de las que aun ocupan los bolcheviques, pues en todo momento y en todo lugar han cometido los sicarios de Moscú estos crímenes infames.

Cuartel General del Generalísimo

Boletín de Información del lunes

Salamanca. -- Noticias recibidas hasta las veintidós horas del día 12 de Abril de 1937.

EJERCITO DEL NORTE

Quinta división. -- Para alejar al enemigo de las proximidades de una de las carreteras de Huesca, por haberse infiltrado por un carrascal, desde donde hostilizaba a aquella, se ha efectuado una operación, castigando duramente al enemigo, al que se le cogieron más de setenta muertos, ciento nueve fusiles y tres ametralladoras, presentándose, en nuestras filas, seis milicianos con armamento y dieciséis paisanos sin él.

Sexta división. -- En el sector de Vizcaya se presentaron doce milicianos con armamento. Sigue el mal tiempo paralizando las actividades en aquel sector.

Octava división. -- Tiroteo y cañoneo, presentándose, en nuestras filas, dieciséis milicianos.

División de Avila. -- Fuego intenso de fusil y cañón, en el sector de Robledo de Chavela.

División de Soria. -- Ligeros tiroteos.

Cuerpo de Ejército de Madrid. -- Continúan los descalabros de las brigadas rojas, en los frentes de Madrid. Después de intensa preparación artillera y a las 13 horas, del día de hoy, se llevó a cabo por el enemigo, un ataque en dirección del Cerro del Águila, en el frente comprendido entre la Cuesta de las Perdices y Sicilia Molinero. El ataque, que fué precedido de carros rusos, terminó con la más grande de las desbandadas de los asaltante. Seis carros quemados y dos inutilizados, por nuestros soldados, fueron parte del botín de hoy. Las brigadas internacionales, que tomaron parte en el asalto, huyeron, presas de pánico, en dirección hacia el Baleario de la Playa de Madrid, siendo, una vez más, ametrallados por las armas automáticas de las partidas rojas que en imprevista colaboración con nuestras ametralladoras aniquilaron aquellas fuerzas.

Un nuevo ataque, hecho con fuerzas frescas, a las 20 ras; emprendido con cuatro mil hombres, en tres kilómetros de frente, que asaltaron por oleadas sucesivas, fué igualmente desorganizado y rechazado, cogiendo, al enemigo, dos tanques de los que precedían el ataque.

Nuestras tropas, con una moral y espíritu dignos de todo encomio, salieron de sus trincheras y con granadas de mano y al arma blanca, causaron al enemigo una verdadera carnicería, haciéndosele más de trescientos muertos y persiguiéndole y desorganizándole en su huida.

Según prisioneros capturados, las bajas, entre los extranjeros de las brigadas internacionales, son elevadísimas. La brigada "Dimitroff" ha sido destruida, de la "Thaelman", solo quedan dos Batallones y de la de "Campesinos", doscientos hombres. En los encinares del Pardo y Casa de Campo se está enterrando toda la escoria internacional, que forma la vanguardia del Ejército rojo.

EJERCITO DEL SUR

El fuerte temporal reinante ha limitado la actividad en estos frentes, habiéndose rechazado enérgicamente, los intentos del enemigo de aproximación a nuestras posiciones.

Salamanca, 12 de Abril de 1937.

De orden de S. E.

El General Segundo Jefe de Estado Mayor, Francisco Martín Moreno.-Rubricado.

“Hay un zarismo rojo que emplea el látigo de cinco colas con remates de plomo, para castigos infamantes. Es el que manejan los rusos contra los milicianos a sus órdenes.”

DR. CANO TORRES

Jefe de la sección clínica de la sala de Dermatología del Hospital de Granada

Especialista en piel, sífilis y venéreo

Ha establecido en Ceuta su clínica en la Plaza Africa núm. 12, prol. invda.

Consulta de 5 a 9

Teléfono 5-4-7

VIGILAD TODOS EL ESPIONAJE ENEMIGO Y DETENED Y DENUNCIAD A LOS TRAIADORES

INFORMACION GENERAL DE CEUTA

Por el Ayuntamiento

VISITAS

Han visitado en la mañana de ayer al señor Alcalde don Francisco de Paula Gómez, presidente de la Junta de Subsistencias, y el presidente de la Audiencia de la Sala de Cádiz, que lo cumplimentó.

CHARLA CON EL SEÑOR ALCALDE

Unos momentos solamente hemos podido conversar con don Fernando López Cantí, pues la mucha labor que pesa en estos momentos sobre el Ayuntamiento, hace de todo punto imposible el estar tiempo a los numerosos asuntos que a diario se tramitan en el Ayuntamiento. Por ese mismo motivo no queremos en los actuales momentos entretener demasiado la atención de nuestro Alcalde, ya que todos los momentos del día los dedica a asuntos que requieren su atención.

Ayer, y abusando de su amabilidad, preguntamos sobre lo que pudiera haber sobre el funcionamiento de la Cantina Escolar del Barrio del Príncipe.

A ello nos contestó nuestro Alcalde, que desde luego veía muy bien la proposición hecha por Falange Feminista para hacerse cargo de la puesta en marcha de dicha Cantina, pero esa resolución no puede decidirse hasta tanto no regrese el Excelentísimo señor Gobernador,

el cual decidirá sobre el particular.

Desde luego —añadió el señor Alcalde— yo creo que por parte del Ayuntamiento no habrá impedimento alguno, puesto que ello representaría una cuantiosa merma de los gastos que necesariamente habría que tener el Ayuntamiento, pues como es sabido, la Falange lo ha de poner en marcha corriendo todos los gastos de menaje, así como los que requiera su mantenimiento, y esto, es altamente halagador, por lo que hay que procurar que esa Cantina funcione pronto.

Otros de los asuntos a que se refirió el señor Alcalde, fue el relativo al pago de los subsidios.

Sobre ello, he de decirles que en la mañana de hoy se han efectuado los pagos a los beneficiarios y familiares de combatientes, cuyo total asciende en este mes a unos 109, de los cuales se han pagado a todos menos a 36, que no se presentaron a cobrar.

Y nada más, nos dijo el señor Alcalde; únicamente que estaba esperando el regreso del señor Gobernador, para exponerle a su consideración varios asuntos de capital importancia para la ciudad y que no podrán salir a la luz pública hasta tanto no los nos los solución nuestra Autoridad Gubernativa.

Un acto de afirmación Nacional-Sindicalista en Tánger

Nos comunican los falangistas que el domingo se trasladaron a Tánger la grandiosidad del acto llevado a cabo por la Falange de dicha población.

Debido a la situación que ha atravesado la ciudad internacional y a los abusos cometidos por los marxistas que en ella han cobijados, la Falange Española como digna representante de esta España nueva, anunció un acto de afirmación Nacional-Sindicalista, el cual ha producido gran expectación.

Efectivamente, el Frontón donde se celebraba el indicado acto, se vio desde las primeras horas invadido por una multitud de ciudadanos que acudían a oír las palabras autorizadas de nuestros camaradas.

La presidencia del acto estaba formada, por el jefe territorial de Marruecos, señor Amieva, el provincial de Ceuta, señor Requena y el fundador de la Falange en Marruecos, señor Pelegrina.

Hizo la presentación de los distintos oradores que hicieron uso de la palabra el jefe territorial quien con palabras serenas afirmó más su pensamiento sobre esta España grande y única que se está haciendo a fuerza de tanto y tanto sacrificio.

Después todos los oradores que hicieron uso de la palabra, fueron analizando uno a uno los distintos problemas morales y sociales que envuelven a la humanidad, haciendo ciertos aser-

tos sobre la bondad de las doctrinas de Falange, que construyen en ver de destruir como hacen los marxistas.

Hubo párrafos elocuentes de los oradores que fueron calurosamente ovacionados hasta por las propias autoridades de la indicada zona, y que hasta el presente no habían simpatizado con nuestro movimiento salvador, prueba bien fehaciente del engaño en que estaban sumidos ante el cúmulo de insidias y mentiras propagadas, a todas horas, por los marxistas que aun se cobijan en Tánger.

Todo el día hubo gran animación en la ciudad y las camisas azules se multiplicaban a medida que pasaba el día. También los musulmanes hicieron causa común con los españoles y hubo muchos de ellos, que tuvieron que quedarse a la puerta por la imposibilidad de entrar.

Todo aconteció en el mayor orden y en un comportamiento intachable y terminado el acto, el desfile se hizo ordenadamente y sin que por nada ni por nadie se promovieran incidentes.

Tánger, pues, ha vibrado ante la enseñanza del Yugo y las Flechas del Nacional-Sindicalismo español, que ha lanzado la primera semilla en la ciudad internacional, para que muy pronto se alcen majestuosas las manos de tanto y tanto español digno como viven en aque- lla ciudad.

CEMENTO ASLAND

FABRICADO POR ASLAND-CORDOBA, S. A.

Agente para Marruecos: Antonio Reque y Blasco Ibañez, 2-2.º Ceutí

La muerte de un héroe

COMANDANTE CLAUDIO VAN QUE: ¡PRESENTE!

Hasta nosotros ha llegado la triste noticia de la muerte del pundonoroso Comandante del Grupo de Regulares núm 3, de Ceuta, don José Claudio Vanquez.

Este hijo de Ceuta, que tan querido era por cuantos tuvieron el alto honor de tratarlo, ha dejado un gran vacío entre los que nos titulábamos amigos de él.

Su conducta irreprochable y su valentía sin tacha, le habían granjeado el aprecio de sus superiores y el respeto de sus subordinados que le adoraban.

Su heroísmo le ha llevado a dar su vida por la Patria a quien tanto adoraba y esa es su mayor victoria terrenal.

A su cadáver le ha sido impuesto ante la tropa, la honrosa Medalla Militar, en un acto emocionante y sencillo.

Reciba su apenada esposa y sus queridos hijos el pesar que representa su separación, porque para la Patria sus hijos inmolados en su honor, viven eternamente.

CERVANTES

Martes 13 abril de 1937

Continúa de seis a doce

Monogram Pictures, presenta una producción de estreno en Ceuta, interpretada por la inquietante artista cineclásica Fifi O'rsay, que tiene por título

¡QUIZAZ... TAL VEZ!...

Comedia musical de ambiente moderno y picarresco, repleta de comicidad e interés

¡QUIZAZ... TAL VEZ!...

es un deleite para la vista y una película interesantísima por todos conceptos

Completa el programa la comedia en dos partes, en colores para tarales, con formidables números de revista, titulada "El Reino de las mujeres"

Ya está en puertas el acontecimiento tan esperado. Una película que será vista por todo Ceuta... ¿Todavía no podemos anticipar el título, pero sí tenemos la certeza de que usted la verá y la recomendará a sus amigos.

Cantina Escolar de San Amaro

Día 12 de abril de 1937

Desayuno

Raciones de niñas ... 143

Raciones de niños ... 164

Total ... 307

Almuerzo

Raciones de niñas ... 162

Raciones de niños ... 180

Total ... 342

Total de raciones ... 649

Menú.—Almuerzo: Almejas en salsa. Estofado de carne. Polvorones.

Desayuno.—Café con leche y panecillos.

El Director

Jefatura de Orden Público de Ceuta

NOTA

Se pone en conocimiento de los dueños de cafés, bars, cabalets y en general a los de todos los establecimientos donde se expendan bebidas alcohólicas, que queda terminantemente prohibido facilitar éstas a toda persona que presente sin tomas de embriaguez.

Encargo a los Agentes de la Autoridad y al personal de las Milicias que prestan servicio en la población extremen su celo para el exacto cumplimiento de esta orden; denunciando a esta Jefatura a los infractores para imponerles la sanción correspondiente.

Ceuta 8 de abril de 1937.
El Capitán Jefe de Orden Público.—Eduardo Comas.

JUNTA DE SUBSISTENCIAS DE CEUTA

La Oficina Central de Subsistencias de Tetuán comunica para que se haga llegar a conocimiento del comercio en general lo que sigue:

"Todos los provisionistas de la Zona Española, importadores, sus representantes, y en general todas las personas o entidades a las que se hayan facilitado divisas para sus operaciones comerciales, deberán dar cuenta, por escrito, en el plazo de diez días a la Oficina Central de Subsistencias, Delegación de Asuntos Indígenas, de las divisas que les hayan producido los descuentos, comisiones, etc. sobre las compras efectuadas, con la moneda extranjera facilitada por el Majzen, depositándolas en el Centro de Contratación de Moneda de la Delegación de Hacienda, para su compra a los precios actuales fijados, bien entendido que de no realizarlo incurrirán en gravísimas sanciones."

Lo que en cumplimiento de lo ordenado se hace público para general conocimiento y cumplimiento.

Ceuta 10 de Abril de 1937.

El Presidente,

Parque de Intendencia de Ceuta

ANUNCIO

Hasta las doce horas del día 20 del actual en que se verificará el correspondiente concurso se admiten ofertas para la adquisición de artículos por la Junta Económica de este Parque cuyo detalle se expresa en el anuncio expuesto al público en la tablilla destinada al efecto en este Establecimiento.

Ceuta 10 de abril de 1937.

EL JEFE DEL DETALL (legible)

Junta de Plaza y Macharnudo Guarnición de Ceuta

ANUNCIO

Hasta las doce horas del día 22 del corriente en que se verificará el correspondiente concurso se admiten ofertas para la adquisición de artículos por la Junta de Plaza y Guarnición de Ceuta cuyo detalle se expresa en el anuncio expuesto al público en la tablilla destinada al efecto en el Parque de Intendencia de Ceuta y sitios de costumbre.

Ceuta 10 de abril de 1937.

EL CAPITAN SECRETARIO (legible)

FALANGE ESPAÑOLA DE LAS JONS

"Auxilio de Invierno"

Pensad en los niños que carecen de pan, y ayudaréis a nuestra obra enviando vuestros donativos en especie o metálico al Comedor de la Plaza de Azárate.

UN SECRETO

VITAMINAS

VITAMINAS

VITAMINAS

las hallaréis comiendo muchas alcachofas frescas de la temporada

VIGOR Y ALEGRÍA

recuperaréis comiendo esta valiosa legumbre. PROBADLO 15 DIAS

Se vende una panadería

buen sitio. Elabora actualmente 500 kilos de harina
BUEN DESPACHO AL DETALL
Razón en esta Administración, calle General Azárate, número 11, entrepuerto derecha

La Espiga de Oro

Pan español, francés y Viena.—Especialidad en pan moreno, pan caliente a todas horas Servicio a domicilio.

Barriada de España, 110.—Teléfono, 478. Ceuta

ANUNCIO

Por no poder atender su deseo, se traspasa Panificadora con cuatro hornos y fábrica de pastas para sopa, y obrador bolsería todo en el mismo local, elaboración diaria, 2.000 kilogramos de harina, máquinas modernas, precio baratísimo, darán razón Panificadora Lancha, Llaneros núm. 18.

¿Queréis tomar un café exquisito Comprad

Constantino Cossio

General Sanjurjo, 2

Falange Española de las JONS

ORDEN DEL DIA 13 DE ABRIL DE 1937

Servicio para mañana
Jefe de Día y Cuartel: Jefe de Falange, José Gutiérrez Trujillo.

Imaginería: Jefe de Falange, José Jara Roger.

Vigilancia y V. H.
Un cabo y dos camaradas de la segunda Falange, primera centuria de segunda línea.

Servicio de noche
Subjefe de Falange: Antonio Luna Meléndez.

Servicio de Vigilancia en el Príncipe: Un cabo y cuatro camaradas.

Servicio de Vigilancia en la Almadraza: Un cabo y cuatro camaradas.

Servicio de Vigilancia en Villa Jovita: Un cabo y cuatro camaradas.

Servicio de Vigilancia en el Sarchal: Un subcabo y tres camaradas.

Servicio de Vigilancia en San Amaro: Un subcabo y cuatro camaradas.

Casa Pelegrina: Dos camaradas.

Retén Cuartel: Un subcabo y cuatro camaradas de la segunda Falange, primera centuria de segunda línea.

Estos servicios deberán encontrarse montados a las 21.30.

El secretario Local de Milicias, Rafael González

AUXILIO DE INVIERNO

Comedor Infantil de la Plaza de Azárate

Menú y plazas servidas los días que se citan:

Día 11.—Almuerzo: 82 plazas. Albóndigas de carne con guisantes. Pastesles.

Comida: 88 plazas. Guisado de judías con arroz, morcilla y longaniza. Naranjas.

Día 12.—Almuerzo: 82 plazas. Cocido con garbanzos, verduras, carne, tocino y morcilla.

Pastesles. Comida: 98 plazas. Sopa de fideos. Pescado frito. Pastesles y naranjas.

DONATIVOS RECIBIDOS

De la Circunscripción Occidental de las Fuerzas Militares de Marruecos, el producto de la rifa de una maquina del "Almirante Cervera", pesetas 2.106'00.

D. Jests Arizaga, 50'50 pesetas. De un niño, 10 céntimos.

D. Fermín Hoyos "Vicentino", los pasteles como todos los domingos.

El gremio de panaderos sigue enviando diariamente el pan necesario.

CONTINUAMOS NUESTRAS GESTIONES PARA ESTABLECER UN COMEDOR DE DOS-CIENTAS PLAZAS EN LA BARRIADA DEL PRINCIPE ALFONSO, QUE TODO EL QUE TIENE PAN SE ACUERDE DE LOS NIÑOS QUE PASAN HAMBRE Y ACUDA EN SU AYUDA.

Muchas gracias a los que con sus donativos colaboran en nuestra obra.

Ceuta 12 de abril de 1937. Por "Auxilio de Invierno", El secretario

"LAS CAMPANAS"

El mejor de todos. Traste diario Almuerzo M. CARRION O'Donnell, 8 TETUAN

Noticias varias

SANCION

Por inexactitud en una de las noticias insertas en esta sección del número de este periódico correspondiente al 11 del corriente he lan sido impuestas por la Autoridad Militar QUINIENTAS pesetas de multa.

MEJORADOS

Se encuentra muy mejorado de la delicada operación quirúrgica a que fue sometido, reanimado por el eminente doctor don Enrique Ostalé, nuestro querido amigo, don Antonio Contreras Ramos, propietario del Café "El Norte de Africa".

Aun cuando todavía el señor Contreras continúa en la Clínica del mencionado doctor, es tal su mejoría, que esta misma semana podrá salir a la calle y, en breve, reanudará sus habituales actividades industriales.

Mucho nos alegra la mejoría del señor Contreras y hacemos votos por su rápido y total restablecimiento.

—También ha mejorado notablemente, de la operación quirúrgica a que fue sometida la señora doña Aurora Guitart, lo que nos alegra vivamente, deseando el total restablecimiento.

HERIDO EN ACCIDENTE

Manuel Valleclío, natural de Cádiz, y de 17 años de edad, sufró en accidente el trabajo una herida contusa en el dedo medio, otra en el meñique, otra en la cara palmar de la mano izquierda y otra en el dedo anular y región frontal.

Se le asistió en la Clínica de Urgencia y se calificó de leve su estado.

CORTESIA

El Director de Propaganda de los Estudiantes Católicos

Acusamos recibo al atento B. L. M. que nos dirige don Luis Ayora Alonso, al tomar posesión del cargo de Director de Propaganda de la Federación de Estudiantes Católicos, para el que fué designado en la Junta General últimamente realizada, por esta simpática agrupación escolar.

Agradecemos la cortesía y ofrecemos al señor Ayora para cuanto beneficie la religión y la Patria.

COMUNION MENSUAL DE LOS ESTUDIANTES CATOLICOS

Como estaba anunciado, el pasado domingo celebró la Federación de Estudiantes Católicos en la Parroquia de Santa María de los Remedios, la Misa de Comunión mensual correspondiente al día del presente abril, poniéndose una vez más de manifiesto el fervor religioso de que están compenetrados los muchachos de la citada Federación.

El templo se vio concurridísimo de estudiantes y simpatizantes, administrando, el cura Parroco don José Rodríguez que ofició la Santa Misa, en número considerable, el Pan Eucarístico a los concurrentes. Felicitamos a los Estudiantes Católicos por su admirable organización al par que les deseamos que sigan siempre con ese fervor católico de que hicieron gala el pasado domingo.

Lea usted!

«Diario Nacional»

La mujer cristiana en sus esparcimientos no murmura en perjuicio de su Patria.

Alta Comisaría de España en Marruecos.

Ferrocarril de Ceuta a Tetuán

Cuadro de marcha y horario de trenes a partir del día 24 de Marzo de 1937

Estaciones	Llegada	Parada	Salida	Cruces	Estaciones	Llegada	Parada	Salida	Cruces
TREN CORREO NUM. 1									
Tetuán			8'00						
Malalien	8'14	1	8'15						
Rineón	8'33	1	8'34						
Negro	8'52	1	8'53						
Riffien	9'02	1	9'03						
Castillejos	9'07	1	9'08 X M 32						
Miramar	9'17	1	9'18						
Ceuta	9'22	2	9'24						
Mlle. España	9'28								
TREN MIXTO NUM. 31									
Tetuán			12'48						
Malalien	13'03	1	13'04						
Rincón	13'23	2	13'25 X M 34						
Negro	13'45	1	13'46						
Riffien	13'56	1	13'57						
Castillejos	14'02	1	14'03						
Miramar	14'13	1	14'14						
Ceuta	14'19								
TREN MIXTO NUM. 33									
Tetuán			18'16						
Malalien	18'31	1	18'32						
Rincón	18'52	2	18'54 X C 2						
Negro	19'14	1	19'15						
Riffien	19'25	1	19'26						
Castillejos	19'31	1	19'32						
Miramar	19'42	1	19'43						
Ceuta	19'48								
TREN MIXTO NUM. 32									
Ceuta			8'46						
Miramar	8'53	1	8'54						
Castillejos	9'04	4	9'08 X C 1						
Riffien	9'13	1	9'14						
Negro	9'22	1	9'23						
Rineón	9'43	1	9'44						
Malalien	10'02	1	10'03						
Tetuán	10'20								
TREN MIXTO NUM. 34									
Ceuta			12'30						
Miramar	12'37	1	12'38						

Información general de Tetuán

Delegación: Paseo de las Cornisas (Casa de las Columnas) tercero, número 8.

Para avisos: Cardenal Cisneros 9 (Casa Baeza)

De la estancia en Tetuán del prestigioso coronel Asensio Cabanillas

ALMUERZO EN LA ALTA COMISARIA E IMPOSICION DE LAS INSIGNIAS DE GRAN CABALLERO DE LA ORDEN DE LA MEHDAUIA AL HEROICO JEFE

DISCURSOS DE SU EXCELENCIA EL ALTO COMISARIO Y DEL CORONEL ASENSIO

Desde hace muy breves días se encuentra en Tetuán, gozando de unas leves jornadas de bien merecido descanso junto a su distinguida familia, tras una actuación ininterrumpida de éxitos militares en el frente de Madrid — aciertos geniales de los que se ocupan con profunda admiración hasta los técnicos de los más distantes países extranjeros — el prestigioso Coronel Jefe del Grupo de Regulares de Tetuán, don Carlos Asensio Cabanillas, verdadero ídolo de los jefes, oficiales, clases y tropa que, bajo su competencia gloriosa, luchan victoriosamente en la más importante de las frentes de combate peninsulares.

Aun cuando desde su incorporación al Grupo de Regulares, por ascenso del señor Saenz de Buruaga, se había manifestado el señor Asensio Cabanillas como un jefe dotado de excepcionales condiciones de competencia, organización y autoridad ha sido desde la iniciación del glorioso movimiento nacional, y de una manera firme y conti-

tuamente se ha hecho acreedor a tan preciada recompensa. En el banquete de la Alta Comisaría — celebrado a continuación del emocionante acto de la recepción triunfal del Coronel Asensio en el acuartelamiento del Grupo de Regulares — los puestos de la mesa fueron cubiertos de la siguiente forma: Derecha de S. E. el Alto Comisario, señora de Laclaustra, General Asensio, señora de Domenech, Comandante Villalba, señor Delegado de Fomento, don Arturo Laclaustra, señora de Madariaga, Comandante Fonseca, Jefe accidental de Fuerzas Jalfianas. El otro lateral de la mesa estaba presidido por la señora de Asensio, encontrándose a su izquierda, teniente coronel Soto, Comandante Militar de Tetuán, señora de Llorente, Comandante Serrano y Delegado de Asuntos Indígenas, comandante señor Domenech. Derecha: Sidi Mohamed Ben El Mehdi Ben Ismail, señora de Granados, Teniente Coronel Villalba, Jefe del Batallón de Cazadores, y señora de Serrano. Las cabeceiras de la mesa eran ocupadas por el Interventor Local de Tetuán, Comandante don Antonio Ochoa, y el Jefe de las Fuerzas Aéreas de Marruecos, comandante don Antonio Llorente.

Después de la comida, servida con exquisita esplendidez, y tras una larga y amena sobremesa, pasaron los comensales al salón de actos de la Residencia, en cuyas inmediaciones se encontraba la plana mayor de las autoridades musulmanas, españolas civiles y militares de la capital del Protectorado. La banda de música de la Guardia Jalfiana y la nuba del Grupo de Regulares de Tetuán interpretaron el Himno Nacional cuando S. E. el Alto Comisario y las altas personalidades que habían asistido al almuerzo penetraron en el espacioso salón de recepciones. En el aspecto que este presentaba al rido al bravo jefe la distinción de Gran Caballero de la Orden de la Mehdaui, y S. E. el Alto Comisario, que profesa una especial admiración por el heroico jefe del Grupo de Regulares le obsequió ayer lunes, a la una y media de la tarde, con un banquete en la Residencia, y presidiendo dos horas después la brillante Majzen y altas autoridades civiles de imposición de ese alto distintivo jalfiano al jefe que

NEGOCIO CLANDESTINO

La falsificación de estampillado de billetes

El sábado pasado fué detenido por la policía un tal Jiménez, al que se le ocuparon mil quinientas pesetas de billetes con falso estampillado.

Parece ser que éste individuo en unión de otros varios se dedican a pasar esta clase de billetes, desde Tánger a nuestro Protectorado.

Las Autoridades guardan gran reserva en éste asunto.

En honor de S. E. el Vicario Apostólico de Marruecos

Banquete en la Alta Comisaría

Nuestro distinguido huésped, el reverendo padre Betanzos, Obispo de Gallipoli y Vicario General Apostólico de Marruecos, que, en funciones relacionadas con su piadoso ministerio, se encuentra desde el sábado último en la capital del Protectorado, que tributo a S. I. un recibimiento lleno de expresivo cariño, fué obsequiado el domingo anterior, a la una y media de la tarde, con un banquete en la Residencia, brillante acto que fué ofrecido como homenaje de devoción y afecto por S. E. el

Alto Comisario Interino, Secretario General, don Juan Beigbeder. Con S. E. el Padre José María Betanzos y el Teniente Coronel Beigbeder, se sentaron a la mesa numerosos invitados, entre los que figuraban: el Delegado de Asuntos Indígenas, Comandante D. Angel Domenech; Delegado de Fomento, don Arturo Laclaustra; Delegado de Hacienda, don Luis Robles Barba; Presidente de la Audiencia de Tetuán, don José Sáez; Comandante Militar de la Plaza, Teniente Coronel, don Juan Soto; Jefe del Batallón de Cazadores núm. 6, Teniente Coronel, don Antonio Villalba; Jefe accidental de las Fuerzas Jalfianas, Comandante señor Rodríguez Fonseca; el Padre Benjamín Brazales, Presidente de la Misión Católica de Tetuán; Interventor Local, Comandante don Antonio Ochoa; el Padre Flores, Secretario del señor Obispo; don Luis Tema, Jefe del Gabinete Diplomático de la Alta Comisaría; don Tomás Suárez y Ferrer, Cónsul de España en Tetuán; el Jefe de la Sección de Personal de la Secretaría General, don Manuel García Freyre, y el Secretario de S. E. el Alto Comisario, Intervenitor don José Jiménez Muro.

La comida fué servida con arreglo a un exquisito menú. No se pronunciaron discursos, dado el carácter del simpático acto, pero durante el almuerzo y en la amena sobremesa, la plana mayor de las autoridades de la capital del Protectorado rindió expresivas muestras de respeto y simpatía al ilustre y venerable Vicario Apostólico de Marruecos, el bondadoso Padre Betanzos, en quien tan acertadamente se simbolizan los anhelos religiosos y patrióticos, piedras angulares del glorioso movimiento nacional.

Antes de abandonar la Residencia, todos los invitados al acto despidieron cariñosamente al Padre Betanzos, besando el anillo pastoral del prelado. Nuestro Ilustre Vicario

Asistencia Social

ABONO DE SUBSIDIOS A LA FAMILIA DE LOS MOVILIZADOS

Por el Negociado de Asistencia Social de la Corporación Municipal, se procedió durante el sábado y ayer lunes al abono de los subsidios a las familias de los movilizados, importando la nómina de la semana actual la cantidad de CINCO MIL TRESCIENTAS SESENTA PESETAS (5.360,25), con un aumento sobre la anterior de trescientas cincuenta y ocho pesetas, con cincuenta centimos (350,25).

Ingresos obtenidos por la venta de billetes de sobrecargos obligatorios en las consumiciones de los establecimientos que se indican:

- Leandro Martínez, 15 ptas.
- Café Apolo, 10.
- Café El Tíbel, 10.
- América Bar, 25.
- Café Imperial, 50.
- Círculo Comercio e Industria, 10 ptas.
- Café Tropical, 10.
- Bar Teatro Español, 20.
- Café La Plata (Plaza de Abasos), 125.
- Barbería de Victoriano Arjona, 10.
- La Unión Mercantil, 5.
- Café Moderno, 20.
- Café Colonial, 10.
- Café 18 de Julio, 25.
- Café Jiménez, 50.
- Bar Rizo, 25.
- Miguel Gómez Durán, 10.
- Café Correo, 10.
- Churrería Madrileña, 5.
- Bodega Ayala, 5.
- Los Andes de la Luneta, 15.
- Mateo Martínez Soto, 25.
- Antonio Martínez, 5.
- Tienda de José García Sarrion, 10.
- Juan Martín Ferrer, 5.
- Peluquería de señoras de "Máximo", 10.
- Peluquería de Justo y Miguel, 20.
- Café La Mezquita, 10.
- Salón Kursaal, 25.
- La Gran Peña, 25.

Suma total ptas.: 600'00 Tetuán 6 de abril de 1937.

Falange Española de las JONS

ORDEN DE LAS MILICIAS DE FALANGE ESPAÑOLA DE LAS JONS DE TETUAN DEL DIA 12 DE ABRIL DE 1937

Servicio para mañana

Jefe de día: Subjefe de centuria, Luis González Zerón. Imaginaria: Jefe de centuria, Emilio Esteban.

Patrulla: Primera Falange de la segunda centuria de la segunda línea.

DEPORTES

EL RACING EMPATA A UNO CON EL NACIONAL

Con escaso público se celebró el anunciado partido entre el Nacional F. C. de Tetuán y el Racing Club, para el Torneo Copa Africa S. C.

Ambos equipos que se presentaron bastante deficientes por no poder alinear a sus titulares restaron mérito al encuentro que resultó aburrido y monótono.

Un goal marcaron por las dos partes, siendo el del Nacional conseguido por Juañuelo de un "shoot" a media altura, y el del Racing en una "melele" a consecuencia de un golpe franco tirado por Alís, siendo protestado este tanto por los jugadores nacionalistas.

El encuentro fué arbitrado por el señor Fernández Conde.

SALON APOLO

Hoy 13 de abril de 1937 ESTRENO DE LA GRAN PRODUCCION COLUMBIA

EL FORASTERO Emocionante producción del Oeste americano por el gran caballista Tim Macoy

EL FORASTERO Es una de las mejores producciones en su género

Completará el programa la película cómica de Harry Langdon UNA DE MIEDO

NO DEJEN DE VER ESTE GRAN PROGRAMA HOY UNICO DIA DE PROYECCION

Compañía Transmediterránea

Servicios regulares y comerciales y correos entre la Península, Baleares, Norte de Africa, Canarias y Guinea española

Tánger - Algeciras - Tánger

Salidas de Tánger, todos los días a las 8,00 horas. Salidas de Algeciras, todos los días a las 11 horas. Duración de la travesía dos horas. Precios de pasajes: Tánger a Algeciras: 1.ª, 34 pesetas; 2.ª, 20; 3.ª, 16. De Algeciras a Tánger: 1.ª, 34 pesetas; 2.ª, 20; 3.ª, 16 pesetas.

Salidas de Ceuta, todos los días dos veces, a las 8,30 y 15 horas. Salidas de Algeciras, todos los días dos veces, a las 12 horas y a las 18,30 horas. Duración de la travesía 1,15 horas. Precios de pasajes de Ceuta a Algeciras: 1.ª, 21,10 pesetas; 2.ª, 16; 3.ª, 10 pesetas. De Algeciras a Ceuta: 1.ª, 22,10; 2.ª, 16,50; 3.ª, 10 pesetas.

Autos hasta 1.000 kg. de peso 75'00 85'00 125'00 155'00

Id. de 1.101 a 1.500 kg. de peso 85'00 95'00 145'00 155'00

Id. de 1.501 a más 115'00 125'00 195'00 215'00

Precios especiales para los propietarios de automóviles que sean socios de Clubes Automovilistas, tomando IDA y VUELTA 170'00 190'00

NOTA.—En estos precios está incluido todo el gasto de embarque y desembarque del vehículo y los impuestos locales.

OTRA.—Los señores pasajeros que efectúen la travesía en el mismo viaje que el auto tendrán una rebaja del 20 por 100 hasta cuatro pasajes, sobre el importe neto del pasaje, excluidos los impuestos.—Para más informes y pasajes:

Muelle de España, Estación Marítima. Teléfono, 637 y 652.—Ceuta.

VIUDA DE SAMUELSALAMA

CONSIGNATARIOS DE BUQUES

Agentes exclusivos de la Sociedad Petrolífera Española "SHELL"

Agentes de importantes Compañías Navieras y de Salvatage

Participan al Comercio y público en general que han trasladado sus oficinas a la calle J. A. PRIMO DE RIVERA, número 8. - Apartado, 53.- CEUTA

El Bebé Holandés

JAUDENES, 27.- CEUTA

MADRES

Si criáis a vuestros hijos con la leche condensada EL BEBE HOLANDES no olvidad que la terminación de su crianza ha de ser con la HARINA LACTEADA "El Bebé Holandés".

Las latas de de harina lacteada, también contienen premios en metálico al igual que la leche.

SIEMPRE FRESCA, SIEMPRE IGUAL EL BEBE HOLANDES NO TIENE RIVAL

SE TRASPASA EN TETUAN O LARACHE un magnífico y acreditado negocio. - Razón en esta Delegación, General Ananda, número 11, entresuelo 4

José Ibañez Canto

Grandes almacenes de tejidos y confección. La casa más surtida. Última novedad!

UNDERWOOD

Participa al público que sólo con máquinas completamente nuevas las que llevan grabado en el frente, la izquierda del título el sello "GASTAR TRUMPY". Representante exclusivo de la marca UNDERWOOD en España y Zonas del Protectorado Español. Desconfiad en absoluto de cuanto os digan en contrario exigiendo siempre el certificado de garantía, no de la casa que las vende, sino de los concesionarios UNDERWOOD.

PEPID FOLLETOS A M. FERNANDEZ BENITEZ, S. L. Primo Rivera, 3, MELILLA.-CEUTA: Soberanía Nacional, 49.-Luneta, número 37 en Tetuán y Sanlúcar, 2 en Tánger

EL PRECIO FIJO

donde encontrará un buen surtido en pañería para trajes para caballero.

Lea usted "Diario Nacional"

Juan Cañada Moreno

Armador de Vaporos y Veleros rápidos a motor

POSEE EN CONOCIMIENTO DEL COMERCIO EN GENERAL QUE HA ESTABLECIDO UN SERVICIO CON VARIAS SALIDAS POR SEMANA DEL PUERTO DE SEVILLA PARA LOS DE LARACHE, CEUTA, VILLA ALBUCHICAS Y MELILLA, TOMANDO TODA CLASE DE MERCANCIAS PARA DICHOS PUERTOS Y VIEVERSA

TAMBIEN SE TOMA CARGA DE LOS PUERTOS DE GIBRALTAR Y TANGER PARA LOS ANTI-MORMONES GUZADOS

Para mayor facilidad del Comercio y por razones patrióticas, el importe de los fletes, que serán reducidos, se cobrarán en pesetas

SE ADMITEN FLETES DE OTROS PUERTOS PARA INFORMES: EN CEUTA Caméens, 9. Teléfono, 139. EN SEVILLA Don Filomeno Aspe, Aduana 1. EN LARACHE Don Enrique Diaz, Plaza España. EN RIO MARTIN: ORIBONAL ESPINOSA

Cerámica de los Castillejos

REPRESENTACION DE CEUTA Ladrillos huecos y macizos. Servicio directo a pie de obra Depósito: P. de Africa, 12, bajo. - Telef. 4-0-3

Anuncie en Diario Nacional

¡Comerciantes! ¡Industriales! ¡Contratista de Obras, etc., etc., etc.!

Aseguren su personal contra los riesgos de accidentes del trabajo en la Mutualidad Patronal

Mutua de Ceuta

Contribuyendo así a la defensa de los intereses locales, aparte de los múltiples beneficios directos que para Ud. representa el ser un asociado más de una Entidad que no persigue ningún fin lucrativo y si el de estar a cubierto de una obligación impuesta por la Ley con el menor coste posible

Primo de Rivera, número 51.-Teléfono 883

Unica Exclusiva Sucursal de la Tintorería Catalana de Ceuta en Tetuán

Cardenal Cisneros, 8 Primo Frente a Cerros y Telégrafo (Casa Baeza)

Tintes sólidos, lavados en seco, especialidad en tintes para cuadros

Cabaret Cantante

GRANDS DEBUTS El mejor de Marruecos y el de las otras ciudades. Teléfono 3-4-7

MENACHO LIBRERIA

PRENSA EXTRANJERA BIBLIOTECA CIRCULANTE 37 URINES LIBROS DE TEXTOS ENCARGOS RAPIDOS Caméens, 14. Teléfono, 586

EL FARO DE CEUTA

Otras interesantísimas informaciones de radio

DESDE TETUAN S. E. el Alto Comisario interino visita las dependencias de Falange Española

En la tarde de ayer y con motivo de vestir la camisa azul, tanto tiempo llevada en el corazón, S. E. el Alto Comisario interino don Juan Beigbeder, visitó las distintas dependencias de Falange Española y el acuartelamiento de sus milicias.

Constituyó una jornada de gratísimo interés para la organización patriótica y que dejó estela de supremo recuerdo para todos los falangistas. La ilustrada personalidad que nos visitó también llevaría grabada en su noble alma el afán de Falange, el amor patrio que tenemos y el cariño que a él se le profesa.

Comenzó por las Jefaturas territorial y local. Los distintos mandos de Falange, a la cabeza el activo Territorial camarada Velez, le esperaban inclinando la guardia los honores debidos a su alta jerarquía.

Acompañado de los anteriores Jefes recorrió todas las dependencias, haciendo merecidos elogios del funcionamiento de las mismas y examinando multitud de iniciativas y proyectos preparados y que verán la luz en breva. Conversó afablemente con todos los que le acompañaban, teniendo frases de aliento y de perseverancia para la labor que Falange Española de las J. O. N. S. de Tetuán viene realizando. Escuchó, así mismo, de los Jefes territorial y local camarada Alayala palabras de agrado decimando por su visita y de promesas de seguir cumpliendo y hacer cumplir los postulados de las J. O. N. S.

Terminada la visita en aquellas dependencias, marchó al acuartelamiento donde estaban formadas en el amplio patio todas las centurias de vanguardistas, primera y segunda línea, mandadas por el jefe de milicias comarcal, camarada Medrano. A su llegada las banderas de cornetas y tamboros entonan las brías notas del Himno Nacional y la fuerza, como un solo hombre, presentan armas.

Lueve en estos instantes torrencialmente. En posición de firmes, revista S. E. las centurias formadas, una por una. Después son brevísimas frases las que pronuncia, profundamente embargado de emoción. Recuerda a los héroes del Jarama, a los que el día anterior se batieron tan bizarramente como siempre, en el frente de Madrid, a los caídos de ayer y a los que pueden caer mañana y al recordarle su visita a Falange con el motivo de vestir la camisa azul, da un ¡Arriba España! y un ¡Viva al Generalísimo Franco, que es contestado jubilosamente por todos.

Termina su visita al cuartel y se dirige al centro de Falange Femenina. Allí es esperado por

la Jefe local, María Antonia de Barbero y todas las afiliadas a esta Sección. Recorre los departamentos de "Auxilio de Invierno", "Asistencia Social", Roper, Secretaría, Flechas y lactantes. En todos pregunta por su funcionamiento, examina fichas, ve labor realizada y felicita a la Jefatura de esta Sección, por sus trabajos y perfecto funcionamiento de todos los servicios encomendados a la mujer en la retaguardia. Las dirige frases de felicitación y escucha de todas aquellas bocas femeninas diversos vivas y una profunda ovación.

Mientras tanto, las fuerzas de Falange, unidas a los Flechas se dirigen en perfecta formación hacia la puerta del Casino Español y organizado el desfile de las mismas, S. E. acompañado de todos los anteriormente citados y multitud de personas que se habían aglomerao, a pesar de la lluvia que caía, en ambas aceras de la calle, presencia el paso de las bizarras y perfectas formaciones. Las centurias de Vanguardistas, las de primera y segunda línea, al pasar frente a él y por sus jefes naturales, dan las voces de vista a la derecha y ¡Arriba España! que es contestado con un entusiasmo por la muchedumbre allí reunida. Tiene S. E. frases de elogio por el marcial aspecto de las centurias y felicita a los Jefes Territorial, Local y Comarcal de Milicias por la presentación de aquellas. También es saludado por diversos Jefes y Oficiales y Falangistas recién llegados del frente, pertenecientes a la heroica Bandera de Ma truceos y el señor Beigbeder, a quien observamos que se encuentra profundamente emocionado, abraza a todos, uno a uno.

Los flechas de las centurias de las Flechas anuncian el paso de éstas. Su Jefe, incansable y enamorado de su misión, camarada Calderón, es felicitado por S. E. el Alto Comisario, escuchando una ovación de todos los presentes. Varias veces hemos hablado de los Flechas de Tetuán. Ayer dieron otra nota de una educación y perfeccionamiento tal, que con justeza todos los que saben el funcionamiento de estos futuros soldados de la España imperial, los comparan con las mejores organizaciones de su clase que puedan existir en la España liberada.

Terminado el desfile, el señor Beigbeder, escuchó nuevamente los aplausos de la multitud y los vivas y arribas España preñaron el ambiente de singular optimismo.

¡Buena jornada la de ayer!

Pro-Auxilio de Invierno en Zaragoza YA ESTA ORGANIZADA LA VELADA DE BOXEO EN QUE ACTUARA PAULINO UZCUDUN

Zaragoza, 12.—Ya han terminado todas las gestiones relativas a la formidable velada puñística que bajo el patrocinio de Falange Española se ha de celebrar y cuya recaudación se destinará al sostenimiento de esa benemérita institución que es el "Auxilio de Invierno".

Como es sabido, en ella tomará parte como primera figura el pugil regillarista Paulino Uzcudun y la fecha de su celebración ha quedado fijada para el próximo domingo, día dieciocho.

Esta semana se reunirá el subcomité de no intervención LOS EMBAJADORES DE ITALIA Y ALEMANIA ACUSARAN A FRANCIA, RUSIA Y CHECOSLOVAQUIA DE LA AYUDA EN ARMAS Y EN HOMBRES A LOS BOLCHEVIQUES ESPAÑOLES

Londres, 12.—Esta semana se reunirá el Subcomité de "no intervención", para tratar de la retirada de los voluntarios extranjeros que combaten en España. Se sabe que el embajador italiano Conde Grandi, presentará una documentadísima acusación contra Francia, Rusia y Checoslovaquia, que continúan prestando toda clase de ayudas a los rojos, tanto en armas, como en hombres, como otras de índole financiera.

También el embajador alemán, señor Von Ribbentrop formulará idénticas acusaciones, perfectamente documentadas.

EL LIBERAL DE MADRID DICE, ENTRE LINEAS, LOS TERRIBLES FRACASOS DE LOS ROJOS

Radio Castilla, 12.—El periódico marxista el "Liberal de Madrid", dice, en su número del pasado domingo, que los momentos son cada vez más graves y que el pueblo —el rojo, naturalmente— debe estar advertido para cualquier contingencia. El enemigo es potente y sumamente peligroso y nadie puede de predeír qué es lo que ocurrirá en un momento dado.

Como se ve, la noticia no puede ser más significativa, pues después de haber bombeado tanto

¿HAN EVACUADO DURANGO LOS ROJOS?

San Juan de Luz, 12.—Los periodistas de Prensa francesa informan que los rojos-separatistas vascos han evacuado Durango y que en dicha localidad ondea la bandera roja y gualda de la España Nacional, si bien las tropas del General Franco, aun no han entrado en dicha localidad.

LA PRENSA CATALANA CONFIESA QUE PASAN HAMBRE

Radio Castilla, 12.—A pesar de que los dirigentes rojos, tratan —inútilmente, por supuesto— de hacer creer en el extranjero, que la normalidad preside la zona que ellos tiranizan, su misma prensa viene a darles constantes mentis.

Así "Solidaridad Obrera", de Barcelona, en su número del domingo último, publica un entre filete, que dice textualmente: "Si ha llegado la hora de que cada cual conquiste su ración por la fuerza, así se hará, que el pueblo ya no puede soportar por más tiempo el hambre que padece."

Sin comentarios.

Un interesante artículo en "L'Observer" LOS NACIONALISTAS TIENEN QUE GANAR LA GUERRA PORQUE LA HISTORIA ENSEÑA QUE CASTILLA Y ARAGON TRAZARON SIEMPRE LA RUTA DE IBERIA

Londres, 12.—En el periódico "L'Observer" el prestigioso escritor Garvie, publica un artículo, en el que comenta la guerra de España.

Dice que los rojos no pueden ganar en ningún caso la guerra. En primer lugar por que España la que está en pie para salvarse; luego porque son las dos terceras partes de la península ibérica las que están unidas a su Caudillo Franco, luego por el Mando Militar que los nacionales poseen, superior mil veces a los jefes y jefecillos rojos.

Por otra parte —sigue diciendo el señor Garvie— hay que tener en cuenta que Castilla y Aragón están con los nacionales y la Historia enseña que siempre fueron estas dos regiones, las que guiaron los destinos de España.

"Todos los españoles deben agruparse con el Generalísimo, porque él se acerca a todos, proclamando lo que les une y no lo que les separa".

Mas violaciones de la no intervención CINCO AVIONES ROJOS ATERRIZAN EN TERRITORIO FRANCÉS, ESTRELLANDOSE UNO DE ELLOS

Paris, 12.—El domingo pasado cinco aviones rojos aterrizaron en territorio francés. Uno de ellos lo hizo tan violentamente en Limoux, que quedó destruido y muertos sus dos ocupantes.

Por uno de los pilotos de los aparatos se supo que iban a Bilbao desde Barcelona, pero que teniendo a los cascos nacionalistas entraron en territorio francés para dar un rodeo y tener menos exposición.

Seguen las detenciones en Rusia AHORA LE HA TOCADO AL SUEGRO DE YAGODA IR A LAS LOBREGAS CARCELES MOSCOVITAS

Varsovia, 12.—Se reciben noticias de Riga dando cuenta de que después de un registro, que duró cuatro horas, en el domicilio del suegro de Yagoda, llamada Haguera, periodista muy conocido, los agentes policíacos practicaron su detención.

Arreglo de la plaza de toros de Málaga CUANDO SE TERMINE SE DARA UNA CORRIDA BENEFICA

Málaga, 12.—Se está procediendo a realizar diversos trabajos en la Plaza de Toros de esta capital, que, como se sabe, durante la dominación roja fué convertida en Parque Móvil de los marxistas.

EL REY LEOPOLDO DE BELGICA SUFRE LA FRACTURA DE LA RODILLA

Bruselas, 12.—Según informa el Gabinete de Prensa de Palacio, el Rey Leopoldo sufre la fractura de la rodilla, por lo que habrá de ser aplazado el gran desfile militar que se hallaba anunciado hasta que el Soberano belga, pueda asistir a él.

Igual que si fuesen marxistas EN DESSEUL (COREA) SE DESCUBREN LOS CADAVERES DE 153 NIÑAS VIOLADAS Y EXTRANGULADAS

Londres, 12.—Informan de Desseul (Isla de Corea), que la Policía ha descubierto en el interior de la región los cadáveres de ciento cincuenta y tres niñas, cuyas edades oscilan entre los tres y los doce años. El dictamen de los forenses certifica que las niñas fueron violadas y estranguladas, después. Se atribuye estos crímenes hoy a una secta religiosa. A nosotros se nos ocurre sugerir a las autoridades de Corea que abran una investigación, para ver si hay marxistas, en el territorio, pues esos crímenes son idénticos a los horribles cometidos en la desgraciada zona española azotada por esa plaga de asesinos y degenerados.

Reunión del Gobierno inglés y debate en la Cámara de los Comunes INGLATERRA NO PROTEGERA A SUS BUQUES COMERCIALES QUE TRATEN DE VIOLAR EL BLOQUEO Y ENTRAR EN LOS PUERTOS ROJOS DEL MAR CANTABRICO

Londres, 12.—Ayer se reunió el Consejo de ministros, con carácter de extraordinario, bajo la presidencia de Mr. Baldwin. Aunque no se dió referencia de lo tratado se sabía que la reunión estaba relacionada con el bloqueo establecido por la escuadra del Generalísimo Franco a los puertos rojos del mar Cantábrico.

Se supo también que el Gobierno británico había ordenado a cuatro barcos que se hallaban en alta mar camino de uno de esos puertos rojos, para que hicieran escala en San Juan de Luz, en espera de nuevas instrucciones y ello hizo suponer que el Gobierno británico, había acordado no proteger a su marina mercante, si esta trataba de violar el bloqueo.

Efectivamente, en la sesión de la Cámara de los Comunes, celebrada esta tarde, el Jefe del Gobierno, dió cuenta de que la marina comercial inglesa sería protegida, para que no fuese atacada en alta mar, pero que el Gobierno inglés no podía dar esta protección, si los barcos trataban de forzar el bloqueo que ejerce la escuadra nacionalista.

A pesar de que los laboristas y otros izquierdistas de la oposición, trataron de hacer desistir al Gobierno de su punto de vista, intentando con ello favorecer a los rojos españoles, el señor Baldwin dió que ya se habían hecho las oportunas advertencias a las casas armadoras y que suponía que no intentarían, siquiera, forzar el bloqueo.

Por otra parte, la prensa londinense de la noche denuncia que los marxistas de los puertos cantábricos, tratan de proveer a sus barcos de documentación inglesa y hacer que lleven la bandera británica, por lo cual se aplaude sin reservas

FALANGE ESPAÑOLA DE LAS JONS "Auxilio de Invierno"

Visítad el Comedor instalado en la Plaza de Azcarate, y sentiréis impulso de cooperar al sostenimiento de esta obra social con vuestros donativos en especie o en metálico.

AYUDAR A LOS NIÑOS ES HACER PATRIA.

HOY CONTINUA de cuatro y media a siete de la tarde y en el Negociado de Asuntos Sociales, la entrega de los Carnets del Censo Profesional Obrero, a los pescadores, almadraberos y patronos de pesca.

Inglaterra también sufre las consecuencias del comunismo

LOS GRAVES SUCESOS DEL NOROESTE DE LA INDIA PARECEN PROVOCADOS POR AGENTES BOLCHEVIQUES

Londres, 12.—Las noticias que se reciben de Basistan, en el noroeste de la India, acusan una gravedad, pues los indios, que no se han amedrentado ante los bombardeos de la aviación británica y siguen asaltando los coches correos y los destacamentos británicos.

MUJER ESPAÑOLA: La táctica de la masonería es lanzar noticias falsas para llevarlas al ánimo del que las escucha y propala.

Por una vez estamos de acuerdo con Eden

EN UN DISCURSO EN LIVERPOOL DIJO QUE SE DEBE DEJAR A LOS PAISES RESOLVER SUS ASUNTOS INTERNOS

Liverpool, 12.—Esta tarde, el ministro de Relaciones Exteriores, señor Eden, ha pronunciado un discurso, en esta ciudad, hablando de la situación internacional.

HUELGAS Y MAS HUELGAS EN LA FRANCIA DEL FRENTE POPULAR

Paris, 12.—A los muchos con los que no haber visto atendidas sus de fictos huelguísticos planteados mandas de elevación de salario, en Paris y en toda Francia hay no cobraban el importe del bille que sumar otro, producido hoy, te a los viajeros e invitaban a en el Gran Tostadero, por su subir a los coches a los peatonarse despedido a unos obreros, nes, diciéndoles que se viajaba El domingo los tranvianos, por gratis.

EL "GIORNALE D'ITALIA" CONTESTA AL "NEWS CHRONICLE" SOBRE LA EXPULSION DE ETIOPIA DE VARIOS MISIONEROS ANGLICANOS

Roma, 12.—El "Giornale d'Italia" observa que el "News Chronicle" se alarma por que el doctor Bartlet, presidente de la Sociedad Religiosa Británica, ha denunciado la expulsión de Etiopia de siete misioneros británicos, y alude a una gestión del Foreign Office contra de pretendida violación italiana de las leyes internacionales.

El "Giornale d'Italia" hace notar que es cierto que se ha decretado tal expulsión y que ésta será mantenida, puesto que los tales misioneros se han revelado como agentes de espionaje o como factores peligrosos de fanatismo religioso o, en fin, como agentes dedicados a turbios negocios. La Italia Imperial ha conquistado Etiopia y ha prometido paz a sus poblaciones, ejerciendo, por lo tanto, la correspondiente labor de policía en sus territorios y no duda en expulsar a todos los extranjeros fomentadores de desórdenes.

Las misiones anglo-sajonas sobre las cuales ha fijado su atención en estos momentos son tres: la "Bible Missionary Society", la "Bible Churchmans Society", y la "British and Foreign Bible Society". La primera misión ha mandado a Etiopia, en 1934, tres señoritas: Berta Dommuth, Rut Shippey y Elena French. Se ha descubierto que éstas eran íntimas del coronel inglés Sandford, primer agrgado de la Legación británica en Addis Abeba, que en visperas de la guerra italo-abisinia fué nombrado consejero del "diplomático" Dimagi y se había destacado como activo jefe del espionaje. Los otros misioneros a que se refiere el "News Chronicle" pertenecen a las otras dos misiones británicas. Tales misioneros, mezclados ya en muchas empresas misteriosas, trataban de convertir a los niños abisinos mediante dinero.

La mujer española en guerra, reza, trabaja y expresa en todos los actos su fé en la victoria.

MATRIMONIOS sin HIJOS Dónde fracasa GINECOLOGIA, OBTIENE SIEMPRE EXITOS, Dr. SMOZA Especialista EMBRIOLOGIA Luneta, 47. - TETUAN (Marruecos)	OCULISTA DE MALAGA Doctor López Somozá MEDICINA GENERAL Luneta, 47. - TETUAN (Marruecos) Gratis a heridos de campaña
--	---

¡EL MUNDO ENTERO!

Reconoce que NERJA produce la mejor BATATA del Universo Los Establecimientos **SANTA ANA** tiene destacados a sus técnicos en este maravilloso Centro productor que hábilmente la seleccionan.

CONSUMA DIARIAMENTE LA **Carne de Batata SANTA ANA** Y SU ORGANISMO SERA SU MEJOR CONSEJERO. Es un producto SANTA ANA de F. Da Rosa y A. Villegas Sevilla.

D. C. A.

DURANTE LA ALARMA DE AVIACION NO CIRCULARA POR LA CALLE MAS QUE EL PERSONAL DE SERVICIO O QUE TENGA ALGUN COMETIDO.

Compañía de Navegación "Tirrenia"

EL TRASATLANTICO PRAGA

SALDRA DEL PUERTO DE CEUTA PARA LOS DE TANGER, SEVILLA EL 16 DE ABRIL Y DE CEUTA para MALAGA, PALMA DE MALLORCA Y GENOVA EL 16 DE ABRIL

Admite carga y pasajeros en bicetes de primera, segunda y tercera clase para los antes mencionados puertos

Para informes, sus consignatarios **JOSE TRUJILLO ZAFRA E HIJOS** Calle, 18 de Julio, número 1

La Unión y el Fenix Español

COMPANIA DE SEGUROS REUNIDOS

Esta gran Compañía Nacional, ha instalado las oficinas Centrales de su Dirección en el edificio de su propiedad en Valladolid, habiendo cumplido así lo dispuesto en la Orden de la Junta Técnica del Estado de fecha 1.º de Febrero de 1937, según comunicación oficial de dicho organismo del día 13 del mismo mes.

Viene, por lo tanto funcionando legalmente, con absoluta normalidad y continúa aceptando seguros de Incendios, Accidentes, Transportes y otros Ramos.

CAPITAL SOCIAL Y RESERVAS	más de 137.000.000 Ptas.
PRIMAS RECAUDADAS EN ESPAÑA EN 1935	35.000.000 "
PRIMAS RECAUDADAS EN EL EXTRANJERO EN 1935	54.000.000 "
VALOR DE LOS INMUEBLES DE SU PROPIEDAD	40.000.000 "

Subdirector para Ceuta y Zona Occidental de Marruecos **LUIS UTOR GUERRERO**

en CEUTA, González de la Vega, 5. Teléfono 1-4-1.
en TETUAN, Sidi Mandri 15. Teléfono 3-5-1.
Agencias en todas las Plazas del Protectorado